

COMUNICADO

Ante la publicación de versiones periodísticas sobre la “situación crítica” del Hospital Granaderos a Caballo a causa de recortes de personal y otras situaciones la Unión del Personal Civil de la Nación Delegación San Lorenzo aclara públicamente que ante la ausencia de la Directora del efector, las funciones propias de la Dirección Médica han sido asumidas por el Doctor Alfredo Rodrigo Mediavilla, Director Provincial de Tercer Nivel de Atención en forma transitoria hasta la designación de nuevas autoridades, quien desde su arribo estableció un canal de comunicación fluido con los trabajadores y sus representantes.

El funcionario dialogó el pasado miércoles con referentes de diferentes áreas del Hospital -profesionales y no profesionales- quienes en presencia de la Comisión del S.A.M.Co. y el Administrador le transmitieron las necesidades de cada sector, **principalmente en materia de Recursos Humanos**. En esa instancia se comprometió formalmente a incorporar un número de cargos **superior a lo solicitado** para garantizar la capacidad de respuesta del hospital.

Esta determinación oficial desacredita toda idea de “recorte”. UPCN desmiente que en la actualidad exista una política de recorte de personal en el Hospital Granaderos a Caballo, y destaca la atribución del período de transición a un funcionario del gabinete de Salud para impulsar las medidas que la crisis sanitaria demande.

Delegación San Lorenzo, 18 de septiembre de 2020.